



*楽しかった体操教室！（12月16日）

島根県立浜田高等学校の体操練習場に出かけ、浜田市体操連盟の5人の先生方にサポートしていただきながら、体操器具等で遊ぶことを楽しみました。子ども達にとって魅力的だったのは、スポンジが入っているプールで、ジャンプして飛び込んだり、スポンジの中を泳ぐように動いたりして、はしゃいでいました。スポンジは、フワフワで暖かくてずっとそこで寝ていたい気持ちになるそうです。初めは高い所から跳ぶことが恐かった子どもも、自分なりに低めの所から挑戦し、徐々にできるようになっていきました。高い平均台の上を歩くことに成功して大満足の子ども、ターザンロープでうまく着地ができて大喜びの子ども、高い鉄棒からスポンジの中に降りて成就感を味わっていた子ども等、繰り返し挑戦しながら成功体験を重ね、もっと挑戦したい気持ちになって自信をつけていました。また、石見幼稚園や美川幼稚園の友達と一緒にスポンジでおうちを作って遊んだり、一緒にマットの上を跳びはねたりしている子ども達もいました。明日もまた行きたいくらいに楽しい時間を過ごした子ども達でした。



*頑張った生活発表会！（12月23日）

新型コロナウイルス感染予防のため、延期をした生活発表会でしたが、終業式の日は無事に終わることができました。子ども達は『さるかに合戦』や『どうぞのいす』の劇、『忍者修行』をイメージした運動遊び、自分達の好きな遊びから構成した『僕たちの好きなこと』『プリンセスとヒーロー』、歌と絵で振り返る『1年間の思い出』『合唱奏』等のプログラムをつくっていく中で、自分達でアイデアを出し合い、お互いの頑張りを認め合い、友達の気持ちに寄り添い、みんなで力を合わせてきました。子ども達の方から「もっとしたい！」と言う姿を見て、主体的に楽しみながら取り組んでいることを感じました。当日は、たくさんのお客さんの前でドキドキしていたと思いますが、自分達の力を出し、精一杯頑張っていました。最後には保護者のサンタさんからプレゼントももらってうれしそうでした。



ピッコロの会は、0歳から就園前の未就園児親子が、長浜幼稚園の園児と一緒に遊んだり、子育ての情報交換をしたりする会です。集会では絵本の読み聞かせやお土産をゲットするゲームがあります。ぜひ遊びに来てください。

日時 **1月16日(月)** AM10:00~AM11:30

*水筒は各自で用意してください。 連絡先：浜田市立長浜幼稚園 ☎27-0575